



Nombre de alumno: Brenda Margarita Hernández Díaz

Nombre del profesor: Julibeth Martinez

Nombre del trabajo: Valoración nutricional en
pacientes hospitalizados

Materia: Practicas en nutrición

Grado: noveno cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

VALORACIÓN NUTRICIONAL EN PACIENTES HOSPITALIZADOS

VALORACIÓN NUTRICIONAL EN PACIENTES CON EDEMA



Tiene como propósito final no sólo conocer la magnitud y distribución de los problemas de mala nutrición, sino determinar programas y políticas nacionales para corregir las situaciones encontradas. Por otra parte, cuando la evaluación del estado de nutrición es aplicada para conocer el estado de un individuo

La mayoría de los pacientes con cirrosis hepática avanzada presentan una alteración de la homeostasis del volumen de líquido extracelular, lo que determina un aumento de la cantidad total de líquido extracelular que se acumula en las cavidades peritoneal y/o pleural y en el tejido intersticial.



ASCITIS



En relación a la evaluación del filtrado glomerular en la práctica clínica, es conveniente destacar que la concentración sérica de creatinina infraestima el filtrado glomerular en los pacientes con cirrosis y ascitis, puesto que producción endógena de creatinina está disminuida debido al deficiente estado nutricional

Una concentración sérica de creatinina superior a 1,5 mg/dl en ausencia de tratamiento diurético es indicativa de un filtrado glomerular inferior a 30 ml/min.



Bibliografía:

Antología UDS. (s.f.). Recuperado el 19 de Mayo de 2023, de Antología UDS: <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/7b78ba6ea2c25e81950ba>